
Н 1ЫНЕШНИЙ учебный год принесет школам 
много (нового. Начнется осуществление пе

рестройки советской школы, еще больше укре 
пится ее связь с жизнью.

Перестройка школы отразилась на изменении 
всех учебных программ и планов. Анализу н о 
вых учебных программ и знакомству с требо 
ваниями, предъявляемыми предметам, и были 
посвящены курсы-семинары преподавателей 
всех классов и предметов.

Больши'е изменения имеются в программах 
младших классов. Огромное значение будет 
уделяться трудовому, эстетическому воспитанию, 
воспитанию у учащихся коммунистической идей
ности, глубокого чувства интернационализма, 
уважения правил социалистического общежития. 
Учителя младших классов прослушали и сами 
практически научились очень многому.

М олодое поколение должно расти сильным, 
ловким. Семинар т о  физкультуре вел Н. Шу_ 
рухнов. В спортивном зале школы №  32 он на
глядно ознакомил педагогов с комплексом физ
культурных упражнений, показал им элементы 
баскетбола, развивающие силу, ориентировку.

Развивать в детях чувство прекрасного! Эта 
мысль нашла яркое воплощение в занятиях, про
водимых с учителями М . Горшковым. В млад
ших классах будет сейчас преподаваться не 
только рисование, но и лепка.

Учителям дан обзор детской художественной 
литературы: что читать ребятам по трудовому 
воспитанию, по природоведению, как учителям 
использовать материалы XXI съезда в Началь
ных классах и т. д. Новое поколение должно 
не только хорош о разбираться во всех отрас
лях науки и техники. Оно должно быть куль
турным, всесторонне образованным. Как на
учиться слушать музыку, хоровое пение, худо
жественное чтение? Как организовать картинную 
галерею, календарные праздники, читательские 
конференции? Обо всем этом говорилось на 
курсах.

Но самое большое значение придавалось на 
семинарах трудовому воспитанию молодежи —  
связи школы с жизнью. Общественно полезным 
трудом дети будут заниматься с третьего клас
са. Чем конкретно нужно заниматься, ко го  при- 
влекать -к этим занятиям, чему, в первую оче- 
редь, научить детей? Обо всем этом учителя 
узнали на семинарах. О предстоящей связи шко
лы с жизнью  говорит и то, что все без исклю
чения преподазатели —  всех классов и пред
метов —  ходили на экскурсию. Они ознакоми
лись с местным производством, побывав на хле
бозаводе, швейной, мебельной фабриках. Пре
подаватели химии посетили Динасовый, физи- 
ки —  Новотрубный и другие заводы. Учителя 
знакомились с историей возникновения пред
приятий, с автоматизацией и механизацией их, 
с основными производственными процессами. 
Они разговаривали с передовиками производст
ва, членами бригад коммунистического труда.

Семинарские занятия продолжались около не
дели. П о предметам было организовано 13 сек
ций; кром е того, в школе №  32, а также на 
Динасе, М агнитке и т. д. проходили семинары 
учителей младших классов. Они еще больше 
обогатили преподавательские кадры, научили их, 
как правильно воспитывать и обучать учеников 
а связи с перестройкой школы.

В нашей стране нужно поколение грамотное, 
культурное, высокоидейное. Воспитать такое по
коление —  будущих строителей коммунизма —  
задача советской школы. М ож но с уверенно
стью сказать, что наши школы, при всесторон
ней помощи общественности и предприятий го
рода, справятся с этой благородной задачей.

БЛИЖЕ И ЖИЗНИ!

ПОМОГЛИ
РАЦИОН АЛИЗАТОРЫ
В энергоучастке Надеж - 

дине кого отделения дороги 
много рационализаторов. Их 
творчество облегчает труд, 
повышает производитель
ность труда.

Рационализаторы давно 
задумывались, мак ускорить 
фильтрование ртути и обез
опасить рабочих от вред
ных испарений.

Инженер С. П. Ломтев, 
электромонтеры Г. И. Мик- 
ркжов и В. В. Корняков 
предложили и сами осушщ  
стоили оригинальный способ  
фильтрации. Ртуть — ж ид
кость, а поэтому ее можно 
кипятить, испарять и пере
гонять как воду, решили 
они. Используя имеющееся 
оборудование, они сооруди
ли несложную установку, 
опробовали ее. Опыт удал
ся. Теперь ртуть фильтрует
ся не только без соприкос
новения с  руками, но даж е 
и с воздухом . и «роме того, 

гораздо быстрее.
(«Серовский рабочий», 

г. Серов).
КОМИССИИ

ПАРТИЙНОГО
КОНТРОЛЯ

На партийном собрании 
фанерного комбината обра
зовано 6 комиссий по о су 
ществлению права контроля 
за деятельностью админист
рации. Одна комиссия —  
по контролю за выполнени

ем государст. 
венного плана 
и коопериро
ванных поста
вок. вторая — 
по • контролю 
за снижением 
себестоимости 

и улучш ение 
качества стро
ительных ра
бот. Организо
вана также 
комиссия по 
контролю за 
вьшолнени е м 
плана внедре
ния новой тех
ники, механи
зации и а в т о --------------------   -
матизации производствен
ных процессов и другие. В 
состав комиссий вошли пе
редовики производства, ра
бочие, инженеры, техники и

iiponetapMrt всех стран, соединяйтесь»
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ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА  
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮ ЗА  
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

На трубных заводах города 

Передовые и отстающие цехи
Истекшие сутки — 2 4  августа — ряд цеховых коллективов 

ознаменовал хорошими показателями. Вот, например, четвер
тый цех. Суточное задание по товарной продукции он перевы 
полнил более чем на четверть.

Особенно слаженно потрудилась на стане «140» №  3  брига
да, где обязанности мастера исполняет тов. Кураев. Сменная 
норма ею выполнена на 105 ,9  процента. Почти на четыре про
цента больше нормы прокатала труб бригада, где обязанности 
мастера исполняет тов. Полищук.

Хороших показателей добился также коллектив цеха «В-4». 
Суточное задание он перекрыл на 38 ,7  процента. Сверхплано
вую продукцию выдавали также прокатчики первого и воло
чильщики третьего цехов.

Не справились с суточным планом коллективы пятого тру
бопрокатного и шестого трубоволочильного цехов. И х плохая 
работа пагубно отразилась на показателях завода. В резуль
тате этого предприятие не справилось с суточным планом вы
пуска товарной продукции.

Трубосварщики выравнялись
2 4  числа на Старотрубном заводе по-прежнему впереди 

были трубоволочилыцики. Они перевыполнили не только су
точное задание, но и 24-дневное задание. По их примеру вы
равнялись и трубосварщики, выполнившие суточный план.

Но, несмотря на это, в целом завод Не осилил суточный 
план,’ зато несколько перекрыл программу от начала августа.

Преодолевая трудности
С большими трудностями свя

зано вы полнение августовской 
программы в Билимбаевском  
карьероуправлении. Ж елезная  
дорога недодала часть ваго- 

поэтому на 24 августа 
карьер не отгрузил 252 вагона.
В связи с нехваткой автотран
спорта резко отстает по вскры
шным работам Г алкинскии  
карьер.

Но дружный и сплоченны й  
коллектив карьероуправления с 
честью преодолевает трудности.
Все карьеры за это время вы. 
по лн и ли  план по добы че доло
мита и известняка.

Хорошо обстоят дела на Су- 
хореченском и Бойцовском  I сту экскаваторщик 11. К лимов

Н о  р о д н о й  ст раде
В ГЛАВНОМ КОМИТЕТЕ ВДНХ

карьерах. Они выдали сверх  
программы уже много тонн 
доломита, из н и х  большинст
во принадлежит Сухоречен- 
скому. Большая заслуга в этом 
принадлежит, например, передко
вому рабочему — машинистуi 
грохота П. Катаеву, который 
внимательно следит за просевом  
породы. Быстро распределяет  
по бункерам чистый, отсортиро. 
ванный доломит моторист тран
спортера А. Родионова. Работа 
смены во многом зависит и от 
машиниста экскаватора. Он за
дает тон работы всей бригады. 
Н еплохо  трудится на этом по-

В средней шко
ле №  26  г. Вол. 
чанска успешно 
осущ ествляет с я 
т е 'с  н а я связь 
школьного обу
чения с общ ест
венно полезным 
трудом.

Н а  с н и м к е :  
преподаватель по
труду К . А . 
Франк ознако
мил ученицу 7 
класса Ш евалие- 
ву с примене
нием работы на 
токарном станке 
по изготовлению  
деревянных из
делий.

Главный комитет
Выставки утвердил
положение об участии 
в Выставке достижений 
народного хозяйства 
СССР, условиях и по
рядке награждения и 
премирования.

В положении гово
рится, что в выставке 
могут участвовать и 
демонстрировать свои 
достижения, работу и 
передовой опыт пред
приятия промышлен
ности и транспорта, 
колхозы, совхозы, лес
хозы, РТС, строитель
ные, проектные я кон
структорские органи
зации, научно-исследо
вательские институты, 
учебные заведения, 
культурно _ просвети
тельные учреждения, 
рабочие, колхозники, 
изобретатели, рациона
лизаторы, новаторы и 
передовики производ
ства, инженерно-тех
нические, научные ра
ботники, специалисты 
сельского хозяйства и

другие.
Для поощрения уста

новлены ежегодно при. 
суждаемые награды и 
премии. За важнейшее 
достижение предприя. 
тия, хозяйства и орга
низации награждаются 
дипломами почета, ди
пломами первой, вто
рой и третьей степе
ни; дипломами почета 
награждаются полу: 
чившие дипломы пер
вой степени и добив
шиеся в последующ ие 
годы ещ е более высо
ки х ре зул ь та т ов.

Работники пред
приятий, промышлен
ности, транспорта, 
сельского хозяйства, 
строительства, отм е.. 
чанных дипломами, и 
другие лица награжда. 
ются большими и ма
лыми золотыми меда
лями, большими и ма
лыми серебряными ме_ 
далями, бронзовыми 
медалями и одновре
менно получат ценные 
премии.

ЧЕТВЕРТЫЙ ТОМ ПОЛНОГО 
СОБРАНИЯ СОЧИНЕНИЙ В. И. ЛЕНИНА

Вышел из печати 
четвертый том полно
го собрания сочинений 
В. И. Ленина, подго
товленный Институтом 
марксизма _ ленинизма 
при ЦК КПСС и из
данный Госполитизда- 
том.

Том содержит про
изведения В. И. Лени
на. написанные им с 
начала 1898 года по 
апрель 1901 года. 
Большинство их напи
сано в сибирской ссыл.

ке, остальные — в 
Пскове и за  границей, 
в период организации 
газеты «Искра». Эти 
годы характеризуются  
напряженной деятель, 
ностью В. И. Ленина 
по созданию пролетар. 
ской партии нового ти
па, разработкой основ 
партийной программы, 
борьбой (против рос
сийского и междуна
родного ревизионизма.

(ТАСС). ’

ЖЕЛЕЗНАЯ ДОРОГА КРУТОРОЖИНО —
ГАЙ ПОСТРОЕНА

ОРЕНБУРГ, 25 ав- \ чих поездов. Первый 
густа. (ТАСС). Четыре эшелон на месяц рань- 
с лишним месяца на
зад коллектив строи
те льно-монтажного ПО-

ше установленного за 
дания пришел в Гай. 

Ускорение работ 
езда №  163 т р еста ! осуществлено в ре-

л  = Щ зультате широкой ме
ханизации новой тех
нологии сборки и ук
ладки ттутей. Так, зем 
ляные работы на 100 
процентов выполнены 
механизмами — эк
скаваторами, бульдозе-

:< Оренбургтрансстрой » 
одним из первых на
чал строительство ж е
лезной дороги со стан
ции Круторожино к 
будущему медноруд
ному комбинату и го
роду Гай.

Вчера на линии на
чалось движение рабо-

ра ми, скрепера ми 
другими машинами.

и

Особенным 
у с п е х о м  у 
колхозни к о в  
польз у ю т е  я 
час тупики, про
славляю щ и е 
пере д  о в ы х 
тру жени к о в 
С. Г. Голови
на. Т. И. Ж и
галеву, Д. С. 
Ни <к и т и н у, 
Д. И. Дьяко
нова.

Сейчас уча. 
отними само
деятельное т и 
готовятся

— собрать и сдать 3 тонны 
металлолома.

На другой ж е день они 
приступили к осущ ествле
нию своего решения. Актагв-

к
концертам, с

-----------  которыми бу-
выетупать в периоддут

уборки урожая.
(«Знамя победы».
г. Богданович),

По г о р о д а м  У р а л а
служащие. Партбюро озна
комило комиссии с положе
нием об их работе. Сейчас 
составляются планы работ.

(«Тавдинский рабочий», 
г. Верхняя Таада).

СОБРАЛИ ТРИ ТОННЫ  
МЕТАЛЛОЛОМА  

Недавно в доме по улице 
Ленина, в северной части 
города, состоялась собрание, 
на котором к е  жители еди
нодушно приняли решение

ное участие в сборе метал
лолома приняли тт. Тарака
нова, Шаров, Караваева, 
Медведева и многие другие.

(«Рабочая правда», 
г. Полевское).

Н А ПОЛЯ 
С КОНЦЕРТАМИ  

В троицком клубе органи
зована агитбригада, которая 
ездит с концертами в поле
водческие бригады колхоза 
имени Тимирязева.

ЗН А Н И Я  ПОМОГАЮТ 
В РАБОТЕ

В бригаде продавцов ма
газина №  1 «Ишнмторга» 
4 человека. Все стремятся 
получить как можно больше 
знаний. Рая Пантюхина и 
п ося Васильева сейчас го
товятся к сдаче экзаменов 
в Московский торговый ин
ститут на заочное отделе
ние.

Валя Степанова окончила

Ю классов, сейчас она за 
нимается в политкружке, 
посещает кружок сантехми. 
нимума. С. Соловьева будет 
поступать в Тюменский тех
никум совторговли. Учиться 
будет тоже заочно. Вся 
бригада стремится получить 
как можно больше знаний: 
это поможет в работе.

(«Ишимская правда», 
г. Ишим).

САНИТАРНЫ Й  
БЮ ЛЛЕТЕНЬ 

Медпункты шахт Третье
го Северного рудника часто 
выпускают санитарные бюл
летени. которые вывешива
ются в раскомандировках.

Очередной такой бюлле
тень медпункт шахты №  6 
посвятил целиком мерам и 
борьбе с тяжелой заразной  
болезнью — полиомиелитом. 
Здесь кратко рассказывает
ся о том, что такое полио
миелит , и о мерах по его 
предохранению, говорится о 
значении прививок.

Подобный тематический 
санитарный бюллетень вы
пущен в конторе стройуп
равления №  1. В нем чита
тели подробно узнали о 
грибковой болезни — эпи
дермофитии. Редколлегия 
бюллетеня призывает горня, 
ков и строителей правильно 
ухаживать за кожей, бороть
ся за чистоту, принимать 
все меры, чтобы н е допут- 
стить этой болезни.

(«Правда Севера», 
г. Североуральок).
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Партийная  
жизнь
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К о м со м о л ь ц ы  и к о м м у н и с т ы  
— в авангарде со ревно вани я

Проводя в жизнь постановле
ние ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР «О мерах по улучшению 
бытового обслуживания населе
ния», коммунисты и комсомоль
цы артели имени 1 Мая изы
скивают новые резервы повыше
ния производительности труда. 
Они мобилизуют коллектив та  до
срочное выполнение годового 
плана и семилетки за шесть лет.

В авангарде социалистического 
соревнования идут коммунисты 
сапожной мастерской Магнитки 
тт. Васенев и Лермеяов. Эта ма
стерская систематически перевы
полняет свой производственный 
план при хорошем качестве про
изведенных работ. Достигается 
■это благодаря уплотнению рабо
чего дня и правильной организа
ции труда. В работе для беспар
тийных служит примером брига
дир Билимбаевской пимокатной 
мастерской коммунист тов. Ер
шов. Умаю организует труд ра
бочих билимбаевских мастерских 
и коммунист тов. Архипов.

Следуя примеру коммунистов, 
хорошо трудится и часовой ма
стер тов. Гуралыник. Свой годо
вой план он выполнил в первом 
полугодии и сейчас работает в 
счет января 1960 года. Сапож
ный мастер тов. Смердов, парик
махер тов. Топф намного перевы
полняют свои задания. Они рабо
тают в счет ноября 1959 года- 
Таких тружеников у нас немало.

Обсудив на своих собраниях 
документы июньского Пленума 
ЦК КПСС, коммунисты и комсо
мольцы полны решимости прило
жить всю свою энергию для вы
полнения великих предначерта
ний партии. Мастер массового 
пошива Валентина Мельникова 
выполняет по две нормы. Швея 
Валентина Богатырева тоже зна
чительно перевыполняет свое 
производственное задание. Обе 
эти комсомолки стремятся выпу
скать продукцию хорошего каче
ства.

Коллектив артели прилагает 
свои силы к тому, чтобы быст-

НОВОЕ В ПАРТИЙНОЙ РАБОТЕ  
Т ехнико-эконом ический совет

При горкоме КПСС создан технико-экономический совет.
В него вошли инженеры и техники промышленных пред
приятий города. Председателем совета утвержден главный 
инженер Старотрубного завода С. А. Гринберг.

О бменялись оп ытом

Недавно городской комитет партии провел совещание 
председателей, заместителей и секретарей комиссий по кон
тролю над хозяйственной деятельностью администрации. 
Участники совещания поделились опытом первых шагов 
своей работы.

Председатель комиссии по контролю за выполнением го
сударственных заказов и кооперированных поставок Хром
пикового завода тов. Карандышев рассказал, как члены ко
миссии проверяют работу администрации по выполнению 
заказов.

Зам. председателя комиссии по контролю за техническим 
прогрессом Динасового завода тов Путинов поделился опы
том своей работы по проверке и внедрению организационно- 
но-технических мероприятий.

На совещании выступили и другие руководители комис
сии.

Секретарь горкома КПСС тов. Леонтьев в своем выступле
нии обратил внимание участников совещания на то, чтобы 
работа всех комиссий была направлена на мобилизацию 
трудящихся по выполнению социалистических обязательств.

П о р а

нет председателя местного коми
тета паровозного депо станции

ПОКОНЧИТЬ

е б е зд е я те л ь н о с ть ю  м е с т к о м а
Когда бы ни заглянул в кабн- ( ний у них давным-давно истек

ли. Разумеется, никто из контро
леров ни чего не делает. А пред- 

Кузино, всегда можно увидеть I седатель месткома и в ус не ду- 
Михаила Васильевича Соколова, 
обложившегося кипами различ
ных бумаг.

Уже третий год этот профсоюз
ный «вожак» усердно давит свой 
стул и редко выходит из кабине
та к рабочим. Когда к нему, об
ращается кто-либо с просьбой по
мочь наладить работу комиссии 
или редколлегии стенной газеты,
Михаил Васильевич вытащит про
токол из толстой папки, прочтет 
вслух какой-нибудь пункт п с 
улыбкой воскликнет: «Полный по

ет, чтобы наладить работу1 этой 
комиссии, собрать людей и по
толковать с ними о делах.

Бездействует в нашем коллек
тиве и редколлегия стенной газе
ты. Некоторые члены редколле
гии обращались к тов. Соколову 
с тем, чтобы собраться и догово
риться о выпуске газеты. Но 
председатель завкома, и к этой 
просьбе отнесся безразлично.

Пли взять такой вопрос. В 
июне после отчета в цехах были 
избраны члены постоянно дейст-

ро, культурно и качественно об
служивать заказчиков. С этой 
целью мы провели месячник 
смотра работы мастерских быто
вого обслуживания. Характерно 
то, что в смотре приняли участие 
заказчики, которые в книгах за
мечаний и предложений записали 
много ценных предложений, де
ловых советов. Наша задача со
стоит в том, чтобы все эти пред
ложения претворить в жизнь.

Партийная и комсомольская 
организации вместе с правлени
ем артели., наметили мероприя
тия по развитию сети бытовых 
мастерских, по внедрению меха
низации и автоматизации в про
изводственные процессы с тем, 
чтобы облегчить труд рабочих и 
еще выше поднять производи
тельность. В частности, преду
смотрена замена старого обору
дования новым, приобретение 
двух шерстобитных машин в ш -  
мокатные мастерские, намечено 
открыть ряд новых мастерских и 
расширение существующих.

Бее эти мероприятия по улуч
шению бытового обслуживания 
населения находят-ся под повсе
дневным контролем партийной 
организации.

М. ФЕДОТКИН, 
секретарь парторганизации.

Важное

рядок!» По бумаге, возможно, и вующего производственного сове- 
тгк, но на деле иначе. | щания. Но вся беда в том, что

Возьмем, к примеру, комиссию ! тов. Соколов аккуратно подшил в
месткома по торговле и общест
венному питанию. Она только 
значится на бумаге, а дела нет. 
Контролеры забыли, что они из
браны, и даже сроки удостовере-
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папки протоколы и даже не со
изволил позаботиться об избрании 
председателя президиума этого 
совещания.

Много раз городская газета 
критиковала нас за то, что за
пущена работа с рационализато
рами и изобретателями. Но раз-

мероприятие
вместе с ростом благосостоя

ния советского «аоода растут и 
его культурные потребности. Те
перь уж  не одиночки, а громад
ное большинство населения хо
чет иметь хорошо обставленную 
квартиру с высоким качеством 
мебели, красивую одежду, теле
визоры, приемники, мотоциклы и 
многие другие вещи.

Это желание особенно появля
ется у молодых людей. Но м е ж 
ду тем, приобрести все сразу 
трудно и для тех. к то  постоянно 
имеет высокие заработки. Вот 
почему приятное решение о  про
даже товаров а кредит, длитель
ном  пользовании радиоприем»и. 
ками, велосипедами, мотоцикла
ми, мотороллерами, швейными 
машинами, фотоаппаратами, ча
сами, одеждой имеет важное 
значение и принесет большую 
пользу.

Вполне понятно, что при прове
дении такого большого меро
приятия следует учесть как инте
ресы покупателя, так и интересы 
государства. 8  частности, необхо. 
димо обеспечить, чтобы стои
мость товара, отпущенного в кр е 
дит, точно в установленные сро
ки была погашена. От этого б у 
дет во многом зависеть даль
нейшее расширение этого м еро
приятия.

Большое значение в этом деле 
будет иметь хорошо продуман
ный план, исключающий малей
шую волокиту, но в то ж е  вре
мя обеспечивающий необходи
мую четкость. Население должно 
знать, где и когда можно без 
лишних затрат оформить покуп 
ку  товара в кредит, какие доку
менты покупатель должен иметь 
при себе.

Нет сомнения в том, что хоро . 
шо организованная массовая про
дажа товара s кредит будет спо
собствовать дальнейшему благо
состоянию населения.

ИДЕТ ЦЕЛИННЫЙ ХЛЕБ КАЗАХСТАНА

Алма-Атинская область. Колхозы и совхозы наращивают темпы 
вывозки зерна на государственные пункты. Тысячи автомашин за
няты перевозкой хлеба нового урожая.

На снимке: колонна автомашин с зерном по пути на Лепсин- 
ский элеватор. Ф ото  Я. Турина.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ П ОЧТЫ

Столовой нужно помещение
Первое бытовое помещение на жалобой на физическое недомога- 

Новструбном заводе находится яие из-за жары. Не было еще 
при цехе № 2. В свое время 1 такого случая, чтобы рабочие це-
здось помещалась замечательная 
столовая —  светлая, просторная. 
Но с тех пор прошло уже более 
десяти лет, как в бытовые цеха 
поместили техникум, учебно-кур
совой комбинат, химическую ла
бораторию и техническую биб
лиотеку. Столовой «временно» 
пришлось потешиться. Ее пере
вели в цех на четвертый пролет, 
значительно ограничив площадь.

С этих пор начались настоя
щие муки во время обеда. В сто
ловой очень жарко, большая за
газованность.

Редко пройдет смеша, чтобы 
какая-либо из работниц столовой 
не обращалась к заведующей с

ха не возмущались жарой, духо
той и шумом, которые царят в 
столовой.

Администрация цеха ежегодно 
обращается к руководству завода, 
Завкому профсоюза с вопросом об 
освобождении бытовых цеха с
целью расширения душевых, а
также перемещения столовой в
более светлое и просторное по
мещение. Но администрация заво
да, завком профсоюза до сих пор 
не могут найти возможности для 
расширения бытовых цеха № 2. 
А необходимость в этом велика.

А. КОСОЛАПОВ,
Е. АНИЩ ЕНКО, В. ИВАНОВА 
и другие рабочие цеха N9 2, 

всего 27 подписей.

Тов. Баев отписывается.
В июле текущего года в ре

дакцию  с письмом обратился 
Гарифуллин, житель улицы3.

имени Тельмана Стахановского 
поселка- Он писал, что дома по 
улице Тельмана, очень старые и 
уже списаны, поэтому жилищно- 
коммунальный отдел Новотрубно
го завода решил не проводить в 
них капитального ремонта. Жить 
ж е  в этих домах уже невозмож. 
но,

Это письмо было помещено в
нашей газеты 10 июля- Отвечая Тельмана?

на жалобу, начальник ЖКО Но
вотрубного завода тов. Баев со
общил. редакции, что дома по 
улице Тельмана в Стахановском 
поселке не подлежат списанию, 
да и капитальный ремонт их не 
предусмотрен.

Выходит, что жильцы и дальше 
должны жить е нетерпимых ус- 
виях. Можегг быть вместо фор
мальной отписки на жалобу Тру
дящихся тов. Баев побеспокоит
ся о  ремонте домов по улиЦе

Письмо из армии

ве председателя месткома может 
пробить эта критика?

Хочется спросить у тов. Со
колова: до каких пор ов будет 
сидеть в кабинете и перебирать 
бумаги? Не пора ли взяться за 
живую, практическую работу, как 
это подобает профсоюзному ру
ководителю? Не мешало бы и 
партийному бюро заинтересовать
ся бездеятельностью предместко- 
ма. л )

Д. САМОХИН, 
машинист компрессоров.

Анатолий Васильевич Ши
ло в  до призыва в армию жил 
и работал в вашем городе, 
на П ервоуральском участке 
«Уралсталъконс т р у  к ц и и » 
монтажником - верхолазом.

Он — комсомолец, гвардии 
рядовой, прибы л в наш полк  
сравнительно недавно. Но 
уже с первых дней службы 
зарекомендовал себя созна
тельным, дисциплинирован
ным воином. За отличные

успехи  в службе он имеет 
12 благодарностей от коман
дования. Выражаем увер ен 
ность, что вернувш ись к мир

ному труду, комсомолец Ши
лов и там будет высоко дер
жать звание воина-гвардей-
ца.

По поручению 
комсомольской 

организации войсковой части 
ТРУХИН

Благодарим
В детских яслях № 3 вос

питывались наши дети— сын 
и дочь. Нынче из яслей пере
ходит в детский сад дочь, а в 
прошлом году перешел сын. 
Уходя на работу, мы всегда 
были спокойны за своих де
тей, так как знали, что они 
находятся в надежных ру

ках.
Мы очень благодарны пер

соналу детских яслей — 
А. Н. Шахмаевой, Н. Ф. 
Васильевой. Т. Е. Панченко 
и другим аа внимательное и 
заботливое отношение к де
тям.

Семья КОРМИЛЬЦЕВЫХ

Во время покупки лотереи, 
ного билета третьего выпус
ка я поинтересовался у К. М. 
Глазовой, бывшей работницы 
Новотрубного завода, ныне 
домохозяйки, каждого ли вы
пуска она имела лотерейные 
билеты. Она ответила:

— Из трех билетов перво
го выпуска я выиграла 20 
рублей, на которые приобре
ла шесть билетов второго 
выпуска. И вот на мое сча
стье на один из этих биле
тов выпал выигрыш на швей
ную машину. Ну, как же по-

НУ КАК НЕ КУПИТЬ!
еле этого не купить! Вот и 
сейчас я с удовольствием 
приобретено пять лотерейных 
билетов третьего выпуска, 
который будет разыгрывать
ся 15 сентября. Я не теряю 
надежды: а вдруг один из 
этих билетов счастливый и 
на него падет выигрыш: ко
вер или стиральная машина? 
А может быть, даже щитовой 
дом!

Что ж, пожелаем К. М. 
Глазовой, чтобы "ее радуж
ные мечты сбылись!

Р ВАЛЕЕВ.



Совет молодых специалистов 
приступил к работе

Грандиозные задачи, поставленные июньским 
Пленумом ЦК КПСС по автотатдаации произ
водственных процессов, переходу от механиза
ции и автоматизации отдельных ' операций к 
комплексной автоматизации вызвал горячий от
клик у молодых специалистов цеха № 1 Ново
трубного завода.

По инициативе комсомольской организации в 
цехе организован совет молодых специалистов, 
который поставил перед собой 'задачу —  про
изводить разработку технических проектов и из
готовление чертежей своими силами. Многие ме
роприятия, как это делается в третьем цехе, ре
шено проводить в нерабочее время.

Советом руководит член бюро ВЛ1ЮМ и от
ветственный по производственному сектору тех
нолог цеха Ю. Гальяно®. Членами совета избра
ны В. Косшин, А. Бойко и А. Киреев.

Для лучшей организации работы при совете 
-создано три группы: электриков, технологов и 
механиков. Общее руководство принадлежит со
вету.

Составлен конкретный план работы с указа
нием тем и сроков их выполнения. В резработ- 
ке этих тем принимают активное участие не 
только члены совета, но и другие инженерно-

технические -работники. Электрики под руковод
ством молодого специалиста II. Ефремова про
изводят электромонтажные работы по установ
ке пягивал'кового правильного стана. В отличие 
от других тем они решили не только подготовить 
технические проекты, но и изготовить ясе не
обходимые детали, и производить их монтаж 
-своими силами.

В. И. Бородин и М. М. Киселев 'работают над 
разработкой проектов погрузки обрези электро
магнитом. Испытание они обязались провести в 
декабре. Член совета А. Киреев работает над 
реконструкцией рольганга после гидропресса на 
стане «220». 1 октября о:н должен закончить
свою работу.

Вопросы разработки и внедрения рационали
заторских предложений и усовершенствования 
технологических процессов тоже займут боль
шое место в работе совета.

Хорошая инициатива молодых специалистов и 
активное участие в этом деле других инженер
но-технических работников помогут коллективу 
цеха с честью справиться с задачей, поставлен
ной партией и правительством-по техническому 
прогрессу.

X. ХАЙРУЛЛИН

Когда ждут указаний свыше...

Не ослаблять темпов
Ряд -колхозов и подсобных лооа предприятия и учрежде- 

хозяйств нашего города с на- | -ния -нашего города. Хорошо яо-
чал-ом хлебоуборки резко осла- . мотают создавать колхозам и

  ----------- -подсобным хозяйствам прочную
кормовую базу коллективы Но_ 

августа I ©отрубного завода, Билимбаев-
' ‘ с-кого карьероуправления, арте

ли имени VIII съезда Советов, 
завода термоизоляционных ма
териалов, дистанции -связи, 
службы -пути, -кондукторского 
резерва станции Кузино и др у
гие.

Вместе с тем ряд -предприя
тий и организаций не удосуж и
лся -выполнить свои задания по 
оказанию шефской помощи. К 
числу таких относятся коллек
тивы Би лимб невских централь
ных ремонтно-мехаииче'оких ма
стерских, 'пункт технического 
осмотра и лесопитомник стан
ции Кузино, хишпесхов и дру
гие.

Медленно ведут колхозы и

бил темпы заготовки кормов.
Это (ВИДНО -хотя бы из того, что 
если «в первой декаде августа 
силоса было заложено 1459  
тонн, то во второй декаде  
только 8 1 2  тонн. Успокоенность 
руководителей колхозов и под
собных хозяйств -в этом вопросе 
'подтварждаегг и то, что план 
силосования кормов выполнен.
-всего лишь на 5 4  процента.

Наши колхозы и подсобные 
хозяйства обязались заложить 
силоса по .двенадцати тонн на 
каждую корешу. Пока ещ е его 
заложено недостаточно. Так, 
например, в колхозе имени Ки
рова— 9 тонн, в сельхозартели  
«Заветы Ильича» и Новоуткин- 
оком подсобном хозяйстве — 
по 7 тонн.

Нельзя не отметить той | „ „ „ --------
серьезной помощи, которую ; хозяйства заготовку сена. На 
оказывают колхозам и подсоб- j 22 августа его застоговано 
ным хозяйствам в закладке си- I лишь 58.3  процента к плану.

Рейд — проверка
В прошедших рейдах за эко

номию и бережливость и по вы
явлению неиспользованных ре
зервов производства трудящиеся 
цеха Ж 5 Новотрубного завода 
внесли 434 предложения. В об
щей сложности в -рейдах приняли 
участие 1300 человек. Они вне
сли много ценных предложений, 
направленных на улучшение тех
нико-экономических показателей,
аа быстрейшее освоение 
оборудования и 
технологии в при
строе цеха, назы
вавшегося ранее цехом «В-3». Но 
скромным подсчетам, от внедрен
ных предложений будет получе
на экономия свыше полутора мил
лиона рублей.

Коллектив работников стана 
«160» во главе с начальником 
стана тов. Матккниным предло
жил осуществить перекатку бра
кованных труб «ШХ-15». Эконо
мический эффект составил 117 
тысяч рублей.

По предложению начальника 
отдела обточки труб Е. Кобзаря 
расточные станки пристроя при- 
шособлены для расточки шарико
подшипниковых труб, уходивших 
ранее в браяс по внутренним пле
нам. Это также сэкономило 35 
тысяч рублей.

Ценное предложение внес ма
стер электриков В. Быков. Он

сейчас проводит эксперименталь
ные работы над конструирова
нием установки для обезжирива
ния наружной поверхности холод
нокатаных труб «ШХ-15». С 
внедрением, этого агрегата будет 
высвобождено для других работ 
три человека, а также улучшит
ся качество осмотра труб..

Миого хороших предложений 
было по внедрению нового обору-

нового дования в цехе, в частности,

Колхоз «Заветы Ильича», на
пример, -план сенозаготовок 
выполнил на 34 ,8  процента.

Задача руководителей колхо
зов и -подсобных хозяйств со
стоит в  том, чтобы вместе с 
хлебоуборкой ударными тем
пами -вести и сенозаготовки и 
силосование кормов.

И. КОЖЕВНИКОВ, 
заведующий сельхозотделом 

горисполкома.

внедряются и переносятся из го
да в год Несколько лет проект
ным отделом завода не реша
ется вопрос механизации разбор
ки и иаборш садок в термоотде
ле. В первом переделе еще в 
прошлом году силами цеха вы
рыт котлован для весов. Уста
новка весов позволит наладить 
надежный учет расхода металла.

Прокатчики пятого цеха спра
ведливо завидуют первому цеху, 
где на весах взвешивается каж
дая недокатанная груба. Уста
новку весов сдерживает ремонт
но-строительный цех, не подгото
вивший до сих пор фундамент.

В цехе допускается перерасход 
металла. Поэтому не сходит с по
вестки дня вопрос о приобрете
нии для цеха многорезцового гру- 
бообрезиого станка, на котором 
можно было бы резать из нестан
дартных шарикоподшипниковых 
труб готовые кольца для обойм 
подшипников и сдавать их спе
циальным заводам. Этим цех мог 
бы покрывать "ежегодный пере
расход металла на 60 тысяч руб
лей. Однако и это ценное пред-

Для а в т о м а т и з а ц и и  н у ж н а  б аза
Пи о«о1Г'гпппппит>птян'Ных установок. 1 лпжйштр птотлолжлет висеть в I пенэлектрополированных установок. 

На стане «160» проведены ис
пытания новых калибровок, уве
личивающих производительность.

МИНУСЫ ТОЖЕ ЕСТЬ 
Однако не все серьезно относ - 

лись к реализации предложений, 
поступивших в ходе рейда. По
мощнику начальника цеха т. Ни- 
каиорову было поручено изыскать 
возможности использования за
бракованных хромонсилевых труб 
в качестве заготовок для воло
чильных цехов. До сих пор он

ложение продолжает висеть 
воздухе.

Такая же участь постигла и 
предложение прокатчиков по 
установке -пирамиды для опра
вок раскатной машины стана 
«160».

ЭЛЕКТРОДВИГАТЕЛИ 
РЕМОНТИРУЮТ НА СТОРОНЕ

В период рейдов было внесе
но много предложений по энерго
хозяйству. Большинство из них 
осуществляется силами цеха. Но

  __  ж энергетики имеют большие пре-
ничего не сделал. Помощник н а - ! тензии к вышестоящим инстан- 
чальникл цеха по оборудованию j циям в частности, к дирекции, 
тов. Попов тормозит монтаж ме-1 УКСу и техенабу.
хаяизации загрузки расточных ] До сих пор не получен от
станков в отделе подготовки ме- j УКСа электродвигатель мощно.
талла. I стью 280 киловатт для трехвал-

Некоторые важные предложе- j кового калибровочного стана 
ния, требующие обеспечения ма- установки «160». УКС до сих 
териалами и оборудованием, не \ пор не представил запасные

Обсуждая на одном из заседа
ний бюро почин бригады прокат
чиков Новотрубного завода тов. 
Терехина, горком КПСС одобрил 
его и предложил партийным и 
профсоюзным организациям ши
роко поддержать это ценное на
чинание. Как же выполнили это 
решение партийный, профсоюзный 
комитеты Старотрубного завода? 
Никак. Ни секретарь' парткома 
тов. Стахов, 'ни председатель зав
кома то®. Кисов палец о палец 
не ударили, чтобы обсудить ре
шение горкома, не говоря уже о 
каких-либо практических делах.

А требовалось уж не так-то 
много: необходимо было обсудить 
на заседаниях своих комитетов 
решение горкома, провести рабо
чие собрания, иа которых широ
ко рассказать о славном почине 
терехинцев, принять ответные 
обязательства. Чтобы борьба бы
ла более эффективной, необходи
мо было организовать учет и по
каз результатов соревнования 
старотрубников за снижение се
бестоимости каждой единицы го
товой продукции.

Правда, на заводе из месяца 
в месяц снижается себестоимость 
продукции, экономится металл, 
топливо, электроэнергия. Но эти 
показатели могли быть еще луч
ше, если бы общественные орга
низации завода последовательно 
внедряли у себя опыт бригады 
тов. Терехина.

электродвигатели мощностью 40 
киловатт к стенкам «РТ-43» 
(работники простоя предложили 
иметь их в  запасе 2 штуки).

Не представил УКС и другое 
оборудование, в частности, элек
трический машинный усилитель 
«ЭМУ-50», шунтовые реостаты 
к станкам «РТ-43», запаянные 
эмульсионные насосы.

В период рейда были внесены 
предложения по ускорению ре
монта электродвигателей боль
шой мощности. Их внедрение 
становится сейчас непосильным 
не только цеху, но и заводу. 
Имеющийся на заводе электроре- 
монтный цех Ki 13 отстал от 
жизни. Например, чтобы произ
вести ремонт роторов с диамет
ром бочки свыше 300 миллимет
ров, цех отправляет их в город 
Карпинск я  на СУГРЭС. Назрела 
необходимость расширить на за
воде злектроремонтную базу и 
сделать ее стабильной для всего 
завода.

ТЕХСНАБУ НУЖНА 
ГРУППА АВТОМАТИКИ

Нет надобности говорить о том, 
насколько тяжело 
сложилось . по
ложение с обес

печением цеха запасной ап
паратурой для автоматиче
ских устройств. В цехе нет 
простейших аппаратов — таких, 
как конечные выключатели, мик
ропереключатели. Волей-неволей 
их изготовляют сейчас силами 
цеха, а это, как говорится, вле
тает «в копеечку'».

УКС почти не занимается по
ставкой запасной аппаратуры для 
автоматических устройств. На
зрела необходимость иметь при  
техенабе специлизированную  
группу  снабжения аппаратурой. 
Организация ее отвечает требо
ваниям сегодняшнего дня.

Рейдовая бригада газеты 
«Под знаменем Ленина»: Г. ЧУ- 
МАЧЕНКО — ответственный по 
БРИЗу; Ю . ВАЩЕНКО — тех 
нолог; А. ПОНОМАРЕВ — 
бригадир слесарей.

Не находит на заводе приме
нения и опыт инженерностехнйче- 
ских работников третьего цеха, 
решивших своими силами в не
урочное время и бесплатно раз
работать ряд технических проек
тов. Нередко на заводе задержи
вается решение ряда важнейших 
технических вопросов только по
тому, что проектный отдел заво
да не успевает разрабатывать их. 
А начальнику технического отде
ла тов. Неделько и невдомек, что 
такие проекты вполне можно со
ставлять силами цеховых инже
нерно -технич еских раб отн и к о в,
если по примеру новотрубников 
привлечь их к решению этих во
просов.

Не нашел у старотрубников под
держки почин инженерно-техни
ческих работников пятого цеха. 
У ответственного исполнителя за
водского бюро рационализации и 
изобретательства тов. Новик не 
хватило времени для того, что
бы ознакомить инженеров и тех
ников с инициативой новотруб
ников, поддержать их славяоэ 
начинание, направленное на соз
дание богатого вклада в рациона
лизаторский фонд семилетки. 
Очевидно, она, как и другие, 
ждет указаний свыше.

Начинание новотрубников —  
дело большой важности. Долг ста
ротрубников —  горячо поддер
жать их. Ото позволит коллекти
ву предприятия добиться еще 
лучше показателей и досрочно 
справиться с задачами первого 
года семилетки.

М. ЧУВАШОВ.

Еще в 1945 году в механи
ческий цех Динасового за
вода в форме ремесленного 
училища пришел невысокого 
роста паренек.

— Направили работать к 
вам токарем, — сказал он, 
обращаясь к мастеру. Тот 
критически посмотрел на ху
денького подростка: «Посы
лают же таких.... что с него 
возьмешь?». Таково было пер
вое знакомство Н. Елисеева 
с мастером.

Шли годы напряженного 
труда. Рос и Николай. За 
прошедшее время он обучил 
не одного юношу токарно
му делу. Его бывший ученик 
Ю. Лепихин выполняет днев
ные задания на 105 — 106 
процентов и многие другие 

Сейчас Н. Елисеев в цехе 
считается лучшим токарем и 
рационализатором. Он актив
но участвует в общественной 
жизни цеха и идет в первых 
рядах соревнующихся за до
срочное выполнение семи
летнего плана.

На снимке: Н. ЕЛИСЕЕВ 
у токарного станка.
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В странах народной

Вверху: Народная Респуб
лика Болгария. Кварталы жи
лых домов в Димитровграде.

Польская Народная Рес- 
публика. Неузнаваемо изме
нили свой облик Западные 
земли Польши в послевоен
ные годы. До войны в этом 
районе было всего 42 круп
ных (промышленных предпри
ятия, сейчас таких предпри
ятий насчитывается 127. За
падные воеводства страны 
называют в Польше «краем 

' молодости», так как все соз- 
щ|: дано здесь за годы народной
y&i власти.

На снимке: на электро
ламповом заводе «Люмен» в 
Пиле, недавно пущенном в 
эксплуатацию.

Фото Польского централь
ного фотоагентстаа.

НЕРУШ ИМАЯ ДРУЖ БА

УЛАН-БАТОР. (ТАСС). 
Как сообщает агентство Мо_ 
намэ, центральный совет Об
щества монголо-советской 
дружбы направил письмо со_ 
(ветским товарищам, участ
вовавшим в боях «а Хал- 
хин.Голе, их семьям и род
ным.

В эти знаменательные дни, 
говорится в письме, когда 
наши братские -народы отме.

разгрома японских захват, i люоовь.

чиков, центральный совет 
Общества монголе - совет
ской дружбы обращается 
к вам со словами горячего 

привета.
По случаю 20-й годовщи

ны победы на Халхин-Голе, 
говорится в заключение пи
сьма, мы выражаем вам, все
му советскому народу, его 
славному вождю — Комму
нистической партии Совет-

чают 20-ю годовщину со  дня ского Союза безграничную

ЗАСЕДАНИЕ ВЕРХОВНОГО 
ГОСУДАРСТВЕННОГО 

СОВЕТА КИТАЙСКОЙ 
НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ

ПЕКИН, 25 августа. 
(ТАСС). По сообщению  
агентства Оиньхуа, вчера 
Председатель Китайской Н а. 
родной Республики Лю 
Ш ао.ци созвал 17-е расши
ренное заседание (Верховно- 
го государственного совеща
ния КНР, на котором были 
обсуждены дальнейшие за 
дачи. в развитии народного 
хозяйства в этом году и во
просы дальнейшего развер
тывания движения за увели, 
чение производства и со
блюдение режима экономии.

На заседании премьер Го
сударственного Совета КНР  
Чжоу Энь-лай выступил с 
докладом, в котором доло
жил о ходе выполнения на
родно-хозяйственного плана 
за первое полугодие, и вы
двинул задачи.

В заключение обсуж де
ния доклада Чжоу Эяь.лая 
с важной речью о внутрен
нем положении выступил 
Председатель Китайской 
Народной Республики Лю 
Ш ао.ци. На заседании вы
ступили заместитель пред
седателя -революционного 
комитета Гоминдана Хэнь 
Цянь, (председатель Демо
кратической -лиги Китая 
Шэнь Цзюнь-жу -и другие. 
Они единогласно поддержа
ли призыв ЦК КПК об уве
личении производства и со 
блюдении режима экономии 
и предложили всему народу 
шире и глубже развернуть 
движение за увеличение про
изводства и соблюдение р е
жима экономии в промыш
ленности, сельском хозяйст
ве, на транспорте и на -всех 
других фронтах народного 
хозяйства с  тем, чтобы но
выми блестящими достиже
ниями встретить великую  
десятую годовщину со дня 
образования КНР и осу
ществить дальнейший скачок 
в развитии народного хозяй
ства в 1959 году.

К И Н О К о ч у б е  йИ

Н ИКОГДА не -изгладится в 
памяти будущих поколений 

героическая жизнь людей, боров
шихся с оружием в руках в го
ды гражданской войны за уста
новление Советской власти. Од
ним из таких 'выдающихся геро
ев является Иван Кочубей, о ко
тором и рссказывзет новый ху
дожественный широкоэкранный 
кинофильм, выпущенный кино
студией «Леифильм» к 40-летию 
со дня его гибели (19 марта 
J919 года).

Автор сценария писатель Ар
кадий Первенцев, режиссер Ю. 
Озеров, оператор С. Иванов, ком
позитор Ю. Левитин, исполнители 
ролей поработали над тем, что
бы исторчгчески верно донести 
до народа благородный облик ге
роя.

С первых кадров экрана Сим
патий зрителя завоевывает ши
рокая простая д^ш-а Кочубея, его 
честное, отзывчивое сердце.

Кочубей на экране в исполне
нии артиста Рыбникова —  такой, 
каким его знают читатели по од
ноименному роману А. Лервен- 
це®а. Это человек неукротимой 
анергии, гроза белогвардейских 
генералов. Это заботливый и 
чуткий командир, верный друг и 
товарищ своих соратников, чело

век большого ума. В Кочубея ве
рят его товарищи, вместе с
ним «"острой шашкой прорубаю
щие окно в светлое будущее»,
его любит и уважает трудовой
народ Кубани. Все они знают, за 
что борются. Не случайно поэ
тому бегут от кочубеевца кадеты, 
нгкуровцы, оставляя села и ста
ницы.

Большую роль сыграли в вос
питании Кочубея, красного пол
ководца, коммунисты: -комиссар
Кандыбян (артист Усовниченюо), 
председатель ЦИК а Северокав
казской республики Рудин (ар
тист Ф. Шмаков), Серго Орджо
никидзе (артист Капелян). 
Под их влиянием партизанский 
•вожак превращается в дисципли
нированного командира бригады 
регулярной Красной Армии, пре
данного Советской власти.

Вместе с ним духовно выра
стают и его товарищи: командир 
сотнн Налмвайко (артист Ю. Па
нин), взявший 15 мостов, мед
сестра Наталья (артистка Хи
тяева), бросившаяся с гранатою 
на пулемет кадетов, -начальник 
штаба Рой, бывший левый эсер, 
который твердо встал на сторо
ну Советской власти и до конца 
жизни был преданным другом 
Кочубея.

Все вместе, дополняя один дру 
гого, создают образ революцион
ного народа, борющегося за но
вую жизнь.

Этой борьбе мешают предатели 
—  Сорокин, Северин, засевшие 
в штабах революционных войск 
с целью подрыва авторитета и 
физического уничтожения Кочу
бея. Они дают аму невыполни
мые задания, клевещут на него...

Трогательно предан Кочубей 
Ленину. В беседе с Серго Орд
жоникидзе он с -детским восторт 
гам слушает рассказы о вожде. 
Он твердо уверен, что под руко
водством Ленина враг будет раз
бит.

Этот фильм подучил высокую 
оценку зрителей нашего города. 
Вместе с тем, многое высказыва
ют пожелания, что фильм еще 
больше выиграл, если бы был 
снят цветным.

Несмотря на плохую погоду, 
примитивное устройство поме
щения, кинотеатр в городе пере
полнен, Это заставляет снова 
поднимать вопрос о том, чтобы 
Первоуральское стройуправле
ние не окладывало строительст
во городского широкоэкранного 
кинотеатра, а начинало его в 
этом году.

6. ПЛАКСИН.

Читатели сообщают
Коллектив электро. З а с л у ж е н н ы й  О Т Д Ы Х

цеха Новотрубного за
вода настойчиво берется за своевременный и качественный ре
монт электромоторов и машин. Больших трудовых успехов до
бивается старший электромонтер Ольга Серафимовна Малозе- 
мова. Тов. Малоземо-ва — человек вдумчивый, наблюдательный, 
принципиальный. За эти качества труженики завода не раз из
бирали ее членом заводского комитета, и она с честью оправ
дывала это высокое доверие.

Недавно заводской комитет выделил Ольге Серафимовне пу
тевку на курорт, в Кисловодск. Здесь она прекрасно провела 
свой отпуск, хорошо отдохнула, поправила свое здоровье.

Хорошо провели отпуск на курортах и слесари цеха № 8 
В. Марьин — в Боровом и С. Емлин — в Пятигорске.

Заводской комитет и дирекция в первом полугодии выделили 
труженикам завода 251 путевку на курорты, 491 —в дома отдыха 
и 188 путевок — туристического назначения.

Ф. КРИВЕНКО.

вторым дрмом для Спасибо за  воспитание
наших детей был дет
ский сад № 5, где заведующей Н. И. Грабарни-к

Более десяти лет назад впервые порог этого сада переступил 
наш старший сын, Михаил. Немало трудностей пришлось встре
тить воспитателю Н. М. Епифановой, пака, наш сын пошел в 
первый класс. А ныне он уже помогает воспитателям детской 
площадки. Нет слов описать его радость, когда он за это был 
награжден туристической путевкоц в Москву!

Не меньшую ласку и заботу чувствовал на себе и наш второй 
сьгн, Валерий, которого все годы его пребывания в детском са
ду воспитывала К, И. Шипилова. И. конечно, -грустно младше
му Виталию покидать стены гостеприимного детсада, где он 
чувствовал повседневную материнскую заботу воспитателей— 
Г. И. Спиридоновой и других. Но пришли его школьные годы. 
В этом году о:н впервые сядет за парту, где начинали учиться 
и учатся его старшие братья.

Мы, родители, понимаем, насколько, это благородный и слож
ный труд — труд воспитателя. За чуткое, материнское отно
шение, проявленное к нашим детям, мы искренне благодарим 
коллектив воспитателей детского сада № 5.

Родители Н. С. и Е. ф. ВАРГАНОВЫ.

Почин поддержан!Первоуральцы одоб. 
рили хороший почин 
московской молодежи, пришедшей на постоянную работу 
за прилавок. И у нас немало нашлощ, желающих 
пойти работать в торговлю, посвятить себя благородному делу 
обслуживания советских людей. Кроме выпускников десятых 
классов, закончивших учебу в этом году, пришла работать в 
торговлю молодежь, ранее закончившая школу.

Молодые труженики -не ограничили себя практическими на
выками и профессиональными курсами. Они решили продол
жить учебу и получить более расширенные знания в средних 
и высших учебных торговых заведениях. Для создания успеш
ной учебы без отрыва от производства ОРСом Первоуральских 
предприятий организован учебно-консультационный пункт от 
техникума советской торговли, в котором молодые работники 
торговли будут совмещать работу с учебой.

Большинство новичков уже неплохо проявило себя на рабо
те и успешно сдало вступительные экзамены в высшие и 
средние учебные торговые заведения. Сознавая всю ответствен
ность выбранной ими профессии, они полны желания приме
нить все свои силы, знания, как можно лучше справиться с об
служиванием тружеников предприятий города.

Е. ПАНОВА

Б л а г о д а р юДвадцать два года я 
проработал на Ново
трубном заводе, и сейчас нахожусь на пенсии. Недавно я пе
реехал в новый дом, где мне дали отдельную благоустроенную  
квартиру. Сейчас, на старости лет, я могу спокойно пожить со 
своей женой и двумя дочерьми.

От души благодарю за проявленное ко мне внимание Сер
гея Леонтьевича Зетикова — бывшего председателя совета пен
сионеров. Павла Кузьмича Мамаева — секретаря совета и пред
седателя жилищно-бытовой комиссии заводского комитета Алек, 
сея Ильича Железнякова.

Ф. НЕКРАСОВ, пенсионер.

Хорошее обедуживание*]I!Я недавно зашла в 
закусочную № 8, нахо
дящуюся на рынке. Я и многие другие посетители, побывавшие 
проездом в вашем городе, очень довольны хорошим отношением 
обслуживавших нас работников закусочной, особенно Н. Куз
нецовой. Это молодая, очень чуткая, отзывчивая девушка.

Большое вам всем спасибо!
ГОРЯЧИХ — гор. Егоршино, ГУРЬЕВ, СОЛОВЬЕЕ —

гор. Пермь, и другие.

За редактора А. ТИМОШИН.

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ  

Х у  божественный фильм 
«РОЗА БЕРНД»

Нач.: 5, 7, 9 часов вечера

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ

Художественный фильм
«п о с л е д н и й  д ю й м »

Нач.: 5, 7 и 9  час. вечера.

ЕРМИЛОВА Людмила Пет
ровна. проживающая в городе 
Первоуральске, пос. Билимбай, 
молокозавод, возбуждает су
дебное дело о расторжении бра
ка с ЕРМИЛОВЫМ Иваном 
Михайловичем, проживающим в 
гор. Первоуральске. пос. Би
лимбай, ул. Крылова, дом № 23. 
Дело будет рассматриваться в 
народном суде 4 уч. пос. Би
лимбай.

Первоуральский торг при
глашает на работу -в торг в 
качестве коновоз чиков всех 
лиц, -имеющих собственную ло
шадь и прошивающих на тер
ритории Первоуральска, Би- 
лимбая и Новоут-шш-ска. Торг 
обязуется содержать и кормить 
до весны 1960  года всех ло
шадей за  свой счет, а владель
цам, оформившимся на работу, 
выплачивать зарплату сдельно, 
600  — 700  -рублей в месяц.

Администрация торга.

Работники технического от
дела Старотрубного завода 
выражают глубокое соболез
нование сотруднице отдела 
Топтун Лидии Александровне 
по поводу смерти ее матери 

РЯХИНОЙ 
Анны Семеновны.
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